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Aos  onze  dias  do  mss  de  Dezembro  do  ano  de  dais  mil  e  dezenove,  as  dez  horas,
reuniram-se,  na sala de reuni6es da AGERST  situada na Rua Cel.  Oscar Rafael Jost,  n°
1551,  Sala  111,  Bairro  Centro,  nesta cidade de Santa Cruz do  Sul/RS,  os integrantes do
Conselho Diretor da Agencia Reguladora de Serviaps Pdblicos Delegados do Municipio de
Santa  Cruz  do  Sul,  estando  presentes  os  Conselheiros  lltulares  Auro  Jorge  Schilling,
Presidente;   Miriam   Cristina   Lau]   vice-presidente;   Astor   Jos6   Gruner;   Emani   Baier,
Conselheiro   Tesoureiro;   Jose   Luiz   Juruena;   0   Conselheiro   Suplente   Fabio   Roberto
Azevedo;  o  Fiscal  Claudiomiro de  O[iveira  Flores;  a  Diretora-Geral  Marindia. Tassinari  e a
Secretaria-Geral  Maria  da  Grace  Freitas  de  Barros,  onde  foram  tratados  os  seguintes
assuntos:  foi  aprovada,  por  unanimidade,  a  Ata  47/2019;  sera  enviado  oficio,  a  PGM,
solicitando Parecer sobre a devolugao de valores nao gastos pela Agencia,  a  Prefeitura,
anexando a resposta do servidor Daniel Nagel sobre a assunto; sera solicitado agenda, a
Dra.  Tricia,  para  tratar  da  resposta  aos  Oficios  335/AGERST/2019  (alterag5o  da  lei  de
criacao da AGERST) e 346/AGERST/2019 (subsidios da CORSAN); sera solicitado, via e-
mail,  a SETSu,  c6pia da alteragao contratual a respeito da redugao da frota 'de 6nibus do
transporte coletivo de  Santa  Cruz do Sul;  em relaeao ao  Of.1518/2019 GP (resposta  ao
Oficio 350/AGERST/2019), ficou decidido que sera enviado Oficio, a CORSAN, solicitando
que seja afixado cartaz,  na agencia da CORSAN,  contendo as formas de contato com a
AGERST,  bern como do 0800,  da  CORSAN; foi aprovada,  por unanimidade,  a minuta de
Resolugao  que  estabelece  metodologia  para  a  adogao  de  criterio  de  arredondamento
tarifario  a  ser  aplicado  nos  processes  de  reajuste,   revisao  e  reequilibrio  econ6mico-
financeiro,  do transporte coletivo de passageiros,  por 6nibus,  no Municfpio de Santa Cruz
do  Sul;  foram  aprovados,  por unanimidade,  os  votes da  Relatora  Miriam  referentes  aos
Processos  2019/54  e  2019/58;  sera  encaminhado,  a  PGM,  oficio  contendo,  em  anexo,
citagao  do  TRT  -  Agao  Trabalhista  ajuizada  pelo   SINDIURBANOS,   para  as  devidas
providencias;  o  calendario de  Reuni6es  Ordinarias de dois  mil  e vinte,  sera  submetido  a
aprovacao na prdxima Reuniao Ordinaria; sera enviado oficio a SEMASS, solicitando que
os   vefculos   adquiridos  e/ou   a   serem   adquiridos   com   recursos   da  AGERST,   sejam
adesivados  com  tal  informaeao,  alem  de  citar que  6 de  uso  exclusivo  da fiscalizagao  e,
ainda,  solicitando  o  uso  do  verfulo ja  adquirido,  duas  vezes  por semana,  dias  estes  a
serem  combinados com  o  Fiscal  da Ag6ncia,  preferencialmente as tengas e  quintas,  ate
que nos seja repassado urn veioulo de forma permanente; o Conselheiro Emani salientou
que,  nesta data,  vence o prazo para a entrega de dooumentos solicitados pelo Dr.  Erico
Barin,  a  respeito  da  falta  de  agua;  o  Conselheiro  Emani  sugeriu,  novamente,  que  os
Pedidos  de  lnformagao  sejam  feitos  atraves  de  oficio,  a  que  foi  rejeitado  pelos  demais
Conselheiros, sendo que seguem os mesmos feitos atrav6s de notificae6es; a Conselheiro
Emani fez mengao a documentos relativos ao lRT dois mil e vinte.  Nada mais havendo a
constar, eu Maria da Grape Freitas de Barros, Secrefaria-Geral, lavrei a presente ata, que
vai assinada por mim e pelo Presidente.
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